

La UCAM acogerá en febrero la tercera edición de las Olimpiadas Científicas

LV

CARTAGENA. La Universidad Católica San Antonio (UCAM) ha abierto el plazo de inscripción en la segunda edición de las Olimpiadas Científicas. Podrán participar alumnos de Primero y Segundo de Bachiller y de último curso de Formación Profesional de Grado Superior de los centros educativos de la Región. La Unidad de Cultura Científica e Investigación de la Universidad Católica (UCC+) busca «promover el espíritu científico entre los jóvenes de la Región, con una especial atención en los nueve municipios de la Comarca de Cartagena».

El evento tendrá lugar el 6 de febrero en el campus de Los Dolores, y está cofinanciado por la Fundación Séneca. Los estudiantes interesados podrán medirse en tres categorías: Deportes, Enfermería y Fisioterapia.

Por cada una de estas categorías, habrá tres premios. El primer clasificado que supere la calificación de 8 recibirá la matrícula gratuita del primer curso del Grado Universitario relacionado con la Olimpiada seleccionada y una tableta electrónica; el segundo clasificado (con nota superior a 7,5), el 50% de la matrícula del primer curso de dicho grado y una cámara SportCam; y el tercer clasificado (que consiga al menos un 7), un 25% de la matrícula del primer curso de la carrera relacionada con el área de las pruebas que realice y material deportivo.

La UCAM facilitará el desplazamiento en autobús a los estudiantes de los institutos de Cartagena, La Unión, Mazarrón, Fuente Alamo, Torre Pacheco, Los Alcázares, San Pedro del Pinatar y San Javier que se apuntan antes del 28 de enero en esta dirección: olimpiadascientificasct.ucam.edu.

Arroyo cuestiona llevar a Fitur una marca turística sin consultar al sector

El PP se rodea de expertos para diseñar su programa electoral, en una convención que tendrá lugar el sábado en la Universidad Politécnica

E. R. K.

CARTAGENA. El Partido Popular presentará, el próximo sábado, en la Facultad de las Ciencias de la Empresa de la Universidad Politécnica (antiguo CIM), un proyecto turístico regional, «diseñado por los profesionales del sector». Así lo anunció ayer la candidata a la alcaldía, Noelia Arroyo, en un acto de su partido en la darsena de botes. Al acto también acudió el concejal Esperanza Nieto.

Para Cartagena, Arroyo reivindicó un plan estratégico, que prometió el Ayuntamiento. También pidió una promoción para la que, asimismo, quiere la colaboración de los empresarios. A su juicio, «ellos conocen las prioridades» para mejorar el turismo. Por eso, consideró «una ocurrencia más, que no obedece a las peticiones del sector», la marca 'Costa de Cartagena', con la que la alcaldesa, Ana Belén Castejón, publicitará en Fitur el litoral y los atractivos naturales del municipio.

El foro del PP en Cartagena contará como ponente destacada con la expresidenta de Hostetur María del Mar García, que recordó que 'Región de Murcia Costa Cálida' es la marca que engloba a todo el litoral. «Creo en ella y en Cartagena como su capital, por peso hotelero e infraestructuras. ¿Por qué vamos a arriesgarnos a perder esa fuerza y ese impacto para empezar con algo nuevo que supondrá un gran esfuerzo de promoción dar a conocer?», se preguntó.

A juicio de García, ese estacado debe ser utilizado en «cuidar y los atractivos turísticos de la costa regional como destino consolidado». «Ne-



García, Arroyo y la edil Esperanza Nieto, ayer ante el CIM. E. R. K. / AGM

cestamos dar contenido al aeropuerto, que el AVE no se retrase y que la oferta de ocio aumente», añadió. García dirigirá la segunda sesión de la convención, con la colaboración del

director de hotel Juan Carlos García, como representante destacado del sector; de la presidenta de la Asociación de Alojamientos Turísticos de Murcia, María del Carmen Ayala; y

del decano de la Facultad de Ciencias de la Empresa de la UPCT, Miguel Ángel Tobarra. El experto en economía y gestión de inversiones Daniel Lacalle intervendrá en la última charla y está previsto que la clausura corra a cargo del presidente del PP regional, Fernando López Miras, también jefe del Gobierno regional.

En la sesión inaugural tomarán parte el empresario y directivo de la patronal COEC, José Ángel Díaz; la alta ejecutiva de la bodega 'Casa Rojo', Laura Molino, y José Francisco García Molina, de la plataforma 'We-guest'.

«Caída» del visitante nacional

Para la también consejera de Transparencia y Portavoz, Noelia Arroyo, todos estos expertos ayudarán a forjar el proyecto regional del turismo del futuro y también le servirán a ella para diseñar el suyo como candidata a la alcaldía. Insistió en que la promoción es muy importante y que por eso apuesta por «estar presente en todas las ferias internacionales. Censuró que el Ayuntamiento se ha olvidado de ello los últimos años. «La única labor se ha hecho respecto a los eventos y a los principales atractivos del municipio la ha realizado el Instituto de Turismo de la Región de Murcia», explicó.

Subrayó que los efectos de la falta de inversión en ese campo por parte de la Administración local comienzan a notarse. «En el último puente de 2018, se notó una reducción del número de visitantes del resto de España porque todo eso se ha abandonado», resaltó Arroyo. A su juicio, «no se puede gobernar a golpe de ocurrencia, con bandazos e incoherencias, y con planteamientos que no obedecen a verdaderas demandas de sectores».

Según Arroyo, las conclusiones de este foro de debate serán incorporadas al programa electoral de cara a los comicios del mes de mayo.

FCC asume la limpieza a fondo de sesenta zonas, sin coste adicional

LV

CARTAGENA. El Ayuntamiento ha encargado a FCC un servicio especial de limpieza, formado por una decena de operarios, para limpiar, de manera sucesiva y, si es necesario, en varias etapas repetidas, sesenta localidades entre barrios y diputaciones. Este operativo urgente ha sido activado ante la falta de mejoras estructurales que aumenten el personal de limpieza en la calle y actualicen una maquinaria cuyos aparatos más modernos tienen ya nueve años. Se trata de una reedición del plan llevado a cabo el año pasado, pero con más localidades del extrarradio y una du-

ración de cinco meses (el año pasado fueron poco más de tres). Torralba negoció la semana pasada su aplicación con un responsable de FCC en la empresa municipal de limpieza, Lhicsars. Como el del año pasado, será «sin coste adicional para las arcas municipales», aseguró el edil.

La finalidad es reducir al mínimo la suciedad que no soluciona el servicio ordinario en calles y plazas de todo el municipio. Torralba considera que «el primer plan fue un éxito y por eso hemos decidido hacer otro más amplio». «Cada cierto tiempo es necesario realizar una limpieza en profundidad para después con-

tinuar con el mantenimiento habitual», añadió.

El equipo de intervención lo forman un conductor y cuatro operarios; un furgón hidrolimpiador con otro trabajador; una barredora sobre camión con un conductor y un operario; y una cuba de baldeo, que también contará con un conductor y un operario. Todo ello fuera del servicio ordinario.

Inicio en Canteras

El primer lugar en el que se ha actuado ha sido Canteras. Le seguirán La Palma, Pozo Estrecho, La Aljorra, El Albuñón, Las Lomas del Albuñón,

la Barriada Santiago, Miranda y Santa Ana.

La batida por localidades del extrarradio continuará en el Polígono Santa Ana, en Molino Derribao, en El Plan, en El Bohío, en Los Dolores, en la Barriada Hispanoamérica y en la Barriada California. La siguiente demarcación incluida en el operativo es la zona oeste, desde Molinos Marfagones y San José Obrero, pasando por Los Puertos de Santa Bárbara, Tallante, Canteras, Tentegorra, La Vaguada, Las Lomas de Canteras, Villalba y la Concepción.

La limpieza continuará en Torre ciega, en Roche Alto, en Vista Alegre, en la Media Legua y en las localidades cercanas a la Sierra Minera (Alumbres, El Llano, El Estrecho y El Beal) y en otras que están entre sus estribaciones y el Mar Menor (El Algar y Los Belones). En la zona rural del norte se incidirá en La Aparecida, en La Puebla, en Los Camachos y en Los

Beatos. Por lo que respecta a barrios que están pegados al casco urbano, se actuará en Barrio Peral, San Félix, Viviendas de América, José María La Puerta, La Puyola, la Media Sala, Urbanización Castillitos (Los Dolores), Urbanización Mediterráneo, Nueva Cartagena, San Antón, Los Barreros, Barriada Cuatro Santos, Urbanización Urbincasa, Ciudad Jardín, Virgen de la Caridad, San Ginés, Santa Lucía, Los Mateos y Lo Campano. Lo último en ser abordado será La Manga, Cabo de Palos, Cala Flores, Cala Reona, Playa Paraíso y Playa Honda.

Atentos a los vecinos

El plan estará en activo hasta junio, por lo que los equipos no se limitarán a dar una sola pasada por cada barrio. Estarán atentos a incidencias que aconsejen volver a alguno en concreto, si así lo indican las inspecciones que se hagan y las demandas vecinales.